交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

中央分離帯、歩道の草木が高く伸びています歩行者、自転車、乗用車が出て来るかもしれません

小学生の投稿 ウインカーを早めに点灯させましょう

歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません

構内・バック事故の根絶

バックする時「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突が多い 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後4時半 自転車の女子高校生 軽乗用車にはねられ、重傷

軽乗用車運転の大学1年の少年を現行犯逮捕

◇登下校時間は、最も危険な時間帯 ! スピード落として、細心の注意◇ ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇ ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/6/26(水)

25日午後4時半すぎ、神奈川県のは<mark>信号機のない横断歩道で、女子高校生が自転車</mark>に乗って<mark>横断歩道</mark>を渡ろうとしたところ、軽乗用車にはねられました。女子高校生は意識のない状態で病院に搬送され、治療を受けていますが、<mark>頭をケガ</mark>していて<mark>重傷</mark>です。警察は、軽乗用車を運転していた大学1年の少年を<mark>現行犯逮捕</mark>しました。

信号、横断歩道のある交差点 左折車にはねられ 横断中の高齢女性はねられ死亡

◇左折は死角が多い! ハンドルを切る前に確認しましょう!◇ ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇ ◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2024/6/25(火)

25日午前9時10分ごろ、茨城県の<mark>信号のある</mark>市道交差点で、歩いて横断していた女性(91)が、左折してきた 軽貨物車にはねられ、出血性ショックで死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、運転して いた男性(78)を現行犯逮捕。容疑を同法違反(過失致死)に切り替え、事故原因を調べている。現場は<mark>信号と横 断歩道</mark>のある十字路交差点。

信号のない交差点 乗用車と衝突 ミニバイクの74歳女性が死亡

◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇ ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

2024/6/25(火)

25日午前11時25分ごろ、京都府の信号のない交差点で女性(74)のミニバイクと男性(45)の乗用車が衝突した。ミニバイクの女性は全身を強く打って死亡しました。バイクは西進し、乗用車は北進していたという。